

Über uns

Die Menschen, die im Wohn- und Werkheim Schmetterling arbeiten, setzen sich für die Anliegen von Menschen mit Beeinträchtigung ein.

Wir machen das mit Freude und mit wertvollem Wissen.

Wir gehen ehrlich und mit Vertrauen aufeinander zu.

Wir dürfen verschiedene Meinungen haben.

Wir konzentrieren uns auf jede Person, die wir betreuen.

Der Kontakt zu allen Menschen ausserhalb unseres Hauses ist freundlich.

Bei der Arbeit tragen wir Sorge zur Umwelt.

Wir arbeiten nach den aktuellen Vorgaben der UNO-Behindertenrechtskonvention und des Kantons Zug.